



Jerez a 23 de noviembre de 2020

Estimadas familias:

La Consejería de Educación y Deporte dictó la circular de 3 de septiembre de 2020, de la Viceconsejería de Educación y Deporte, relativa a medidas de flexibilización curricular y organizativas para el curso escolar 2020/2021.

En dichas instrucciones, los equipos directivos de los centros docentes propondrán el modelo de organización del centro, que será aprobado por el claustro, previo informe del Consejo Escolar, y será comunicado a la persona titular de la Delegación Territorial competente en materia de educación. El pasado 4 de noviembre celebramos el Claustro preceptivo y se aprobó lo siguiente:

- Docencia presencial para los cursos 2º de Bachillerato Diurno en su horario completo (8:15 a 14:45).

Todos deseamos una vuelta segura al IES desde el punto de vista sanitario. Por ello, la dirección del centro y de la AMPA os pedimos que las familias sigan extremando las medidas de precaución y vigilando la aparición de síntomas compatibles con Covid-19. La salud de todos es una responsabilidad compartida. Os rogamos que transmitáis a vuestros hijos/as la importancia de la utilización de la mascarilla y la distancia personal durante los recreos y en su vida personal fuera del IES.

El IES tiene preparados 4 espacios educativos amplios:

- Biblioteca municipal anexa al instituto y con entrada por el interior del centro para el grupo de 2º de bachillerato A.
- Aula de Tecnología para el grupo de 2º de bachillerato B.
- Salón de actos para el grupo de 2º de bachillerato C.
- Gimnasio para el grupo de 2º de bachillerato D.

Los recreos los harán en zonas parceladas para los grupos de 2º B, C y D (pista de baloncesto, ½ campo de fútbol para cada grupo) y delante de la biblioteca para 2º A.

La adaptación de los 4 espacios ha supuesto un gasto considerable para el instituto y, por ello, la dirección del centro quiere agradecer la aportación económica de 1.400 euros que ha realizado la AMPA.

Estamos esperando la llegada de las pizarras para poder utilizar los espacios. La empresa que las distribuye nos ha informado que llegarán

I.E.S. P. L. COLOMA
Dirección
Jerez de la Frontera



el martes 24 de noviembre. Si se produce ese día la llegada de las pizarras, la incorporación a la presencialidad completa se realizará el miércoles 25. Si no puede ser ese día, se hará al día siguiente de la llegada de las pizarras. Os informaremos a través de vuestros/as hijos/as y de los padres/madres delegados/as.

Hemos tomado estas medidas de ajuste de los grupos-clase que nos permite aumentar la distancia interpersonal para ajustarse a las condiciones sanitarias recogidas en el documento “Medidas de prevención, protección, vigilancia y promoción de salud. COVID-19” de la Consejería de Salud y Familias, así como de sus actualizaciones pertinentes.

Esperamos la comprensión, el apoyo y la colaboración de las familias y deseamos una pronta vuelta a la enseñanza presencial completa del resto de las clases de nuestro IES.

Recibid un cordial saludo.

José Ángel Aparicio Hormigo
Director I.E.S. P.L.Coloma

Mª José Díaz García
Presidenta AMPA “José Cádiz Salvatierra”